

La Senadora Laura Iraís Ballesteros Mancilla, representante de Movimiento Ciudadano, ha elevado una enérgica denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por la creciente violencia política de género digital. Acompañada por legisladoras, activistas y colectivas feministas, Ballesteros expone la utilización de más de 500 cuentas falsas para difundir comentarios misóginos y sexistas, con el objetivo claro de socavar su labor como mujer política.

La denuncia cuenta con el respaldo destacado de figuras como la Diputada Federal Jessica Ortega, la activista mujer trans Laurel Miranda, la Vicecoordinadora de Jóvenes en Movimiento Luz Camila Guerra, y organizaciones comprometidas con la causa, como Botiquín Violeta, Lentes Purpura y Entrelazadas no estamos solas.